

Offenbacher Post

28.7.2011



## Leuchtende Bilder der Frankfurter Skyline

Bunte, leuchtende Bilder sind zurzeit der Blickfang in der Treppengalerie der Hauptstelle der Stadtbibliothek an der Frankfurter Straße. Dort zeigt Jörgen Bruchhäuser noch bis zum 17. September seine Werke. Besonders auffällig sind seine Acryl-

bilder der Frankfurter Skyline mit einer außergewöhnlichen Farbgebung. Damit gelangen ihm neue Blicke auf die Hochhäuser der Mainmetropole. Bruchhäuser, der 1942 in der dänischen Hauptstadt Kopenhagen geboren wurde und seit 1968

in Deutschland lebt, haben es klare geometrische Formen angetan. Er nimmt sich aber auch die Freiheit, Farben und Perspektiven zu ändern, um so die Skyline zum Strahlen zu bringen. Dabei steht der Künstler, der ein Autodidakt ist, nicht mit der

Staffelei am Mainufer. Die Werke entstehen bei ihm zu Hause im Wohnzimmer. Zu sehen sind auch Motive aus seiner dänischen Heimat. Das Foto zeigt Michaela Rieß, Auszubildende in der Stadtbibliothek. Foto: Sauda